



ELECCIONES AL RECTORADO 2017

Equipos de 'cincuentaños'

Aunque los candidatos representan a dos generaciones bien diferenciadas, con menos de 50 y más de 60 años, sus colaboradores se sitúan de forma mayoritaria en la franja intermedia, entre 50 y 60

R.D.L. | SALAMANCA

UNO de cada tres profesores españoles tiene más de 50 años. Los equipos presentados por los candidatos al Rectorado de la Universidad de Salamanca reflejan esta concentración de profesorado en la franja comprendida entre los 50 y los 60 años que recogen las estadísticas del Ministerio de Educación, aunque también cuentan con un importante número de colaboradores que están en la cuarentena.

Más de uno de los rectorables ha destacado la juventud de sus vicerrectores. ¿Es así? De media, la edad de los equipos está en 52 años, un dato curioso ya que, aunque los candidatos representan a dos generaciones claramente diferenciadas —Juan Manuel Corchado y Ricardo Rivero tienen 46 y 48 años, respectivamente, y M^a Ángeles Serrano y Francisco Giner Abati, 63 y 65 años—, los integrantes de sus equipos como posibles vicerrectores cuentan con

Solo una de las posibles vicerectoras está por debajo de los 40, Olivia Rivero, que cuenta con 38 años

edades muy similares. Solo en el caso de Ricardo Rivero esa media baja ligeramente hasta casi 51 años.

En concreto, 14 de los profesores que integran las candidaturas tienen entre 40 y 50 años y 20 superan los 50, aunque no sobrepasan los 60. Con más de esta edad son muy pocos los posibles vicerrectores que plantean los aspirantes al sillón rectoral aunque Abati tiene en mente incorporar al profesor emérito Ángel Domínguez Olavarrí si llega al Rectorado y puede cambiar la normativa actual.

La más joven de los equipos es Olivia Rivero Vilá, profesora de Geografía e Historia a la que Abati ha "fichado" para Relaciones Internacionales. Le sigue de cerca Rebeca Jiménez (41), profesora en la que M^a Ángeles Rivero confía para el Vicerrectorado de Economía, su área de investigación.

El tercero con menor edad está en la candidatura de Rivero, Ana Belén Ríos (43), la profesora de Documentación que podría convertirse en Vicerectora de Estudiantes.

En el caso de Corchado, el posible vicerrector más joven es Óscar Lorenzo Sánchez (44), docente de Fisiología Vegetal que asumiría el nuevo Vicerrectorado de Empleo, Emprendimiento



Juan Manuel Corchado rodeado por su equipo de vicerrectores. | ALMEIDA



Francisco Giner Abati, en la presentación de su candidatura. | ALMEIDA



Ricardo Rivero rodeado de los profesores que ha elegido para que sean vicerrectores. | JAVIER CUESTA



Mª Ángeles Serrano junto a los integrantes de su candidatura. | JAVIER CUESTA

LOS DETALLES

Origen internacional

Aunque la mayor parte de los integrantes de las candidaturas nacieron en España, y más en concreto en la Comunidad de Castilla y León, de la que hay representación de casi la totalidad de las provincias, uno de ellos es ni más ni menos que de Mesopotamia. Se trata de Efreem Yildiz Sadak, que forma parte del equipo de Ricardo Rivero. Tal y como él ha explicado en alguna ocasión, su pueblo era Harbole, situado en el norte de Asiria/Mesopotamia (actualmente sureste de Turquía).

Por debajo de 45 y 50

Abati cuenta con la vicerectora más joven 38, pero el resto de integrantes están por encima de 45. Corchado solo tiene una persona por debajo de 45, mientras que Serrano tiene tres y Rivero cuenta con uno que roza esta edad. Si la cifra sube a 50, prácticamente en todos hay cuatro personas que cumplen.

y Transferencia.

En cuanto a la edad que más se repite, son los 56 años. Tienen esta edad M^a de la Paz Sacristán y Rafael Bonete, ambos del equipo de Serrano; Bertha Gutiérrez Rodilla, que acompaña a Corchado; Jorge A. Conde, de Abati; y José María Díez Mínguez, que va con Rivero.

¿Y quiénes son los de mayor edad? El catedrático de Antropología, Francisco Giner Abati, encabeza el ranking (65) y le sigue la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular, M^a Ángeles Serrano (63) que comparte años con otro de sus colaboradores, Fernando Simón. En el equipo del catedrático de Ciencias de la Computación, Juan Manuel Corchado, también hay un integrante que supera los 60, Alberto de Miguel Hidalgo (62).

Además, en este repaso por los equipos se pueden descubrir algunas curiosidades como la procedencia de los candidatos y sus aspirantes a vicerrectores.

Solo Juan Manuel Corchado es de Salamanca, Ricardo Rivero nació en Palencia, María Ángeles Serrano en Valladolid y Francisco Giner Abati en Madrid. Sus vicerrectores proceden de quince ciudades diferentes, aunque Salamanca es de forma mayoritaria su lugar de origen. Los que no lo son permiten hacer un recorrido por la geografía de Castilla y León, Palencia, Zamora, Ávila, León, Burgos y Valladolid son algunos de sus lugares de nacimiento, pero también hay de Madrid, Valencia, Alicante, Cáceres, Asturias y hasta Mesopotamia.